

Importancia de la Línea Ética de Denuncia en La Costeña®



**La
Costeña®**
¡por sabor!®

**JULIO
2024**

#1



¿Para qué nos sirve tener una Línea de Denuncia?

¡Es muy importante! Nos permite informar de manera confidencial los comportamientos no éticos o ilegales.



¿En verdad? Entonces promueve la integridad y la transparencia.



No lo sabía. ¿Y quiénes investigan cada denuncia?



¡Correcto!, además, ayuda a la compañía a prevenir daños en su reputación, pérdidas financieras y sanciones.

EL COMITÉ DE ÉTICA Y CONDUCTA JUNTO CON LA ALTA DIRECCIÓN

¡Esto ayuda mucho a fomentar la confianza y fortalecer nuestra cultura corporativa!

Sabes, yo quiero realizar una denuncia, pero tengo miedo a alguna ...

REPRESALIA

Para nada, tu denuncia es totalmente anónima y no existe ningún tipo de represalia. Si detectas un comportamiento que va en contra de nuestro Código de Ética y Conducta, **DEBES REPORTARLO.**

En La Costeña sabemos que vivir de forma ética fortalece la organización.

CONTINUARÁ >>>



¡por sabor![®]

*Importancia de la
Línea Ética de Denuncia
en La Costeña[®]*

**JULIO
2024**

#1